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11月30日（木）、市長へ予算要望（11

項目）を提出し、懇談しました。以下、項

目を紹介します。

１、本年10月22日和歌山県を襲った台風2

1号による浸水被害について、市として被災

の原因究明と河川の氾濫への抜本対策を早

急に進められたい。また、現在の災害支援

制度は不十分だと思われることから、市営

住宅への緊急入居対応や水道料金・下水道

料金の減免、被害住宅修繕等の支援制度の

創設および拡充に取り組まれたい。

２、住宅リフォーム助成制度については3年

間の事業で終わりとせず、耐震改修、福祉

目的に加え、地元中小の建設業や関連産業

に対する仕事づくりという観点の経済対策

として改めて制度設計を改善して取り組ま

れたい。

３、国民健康保険について、2018年度か

ら始まる広域化において、保険料の引き上

げは行わないようにされたい。また、保険

料負担軽減のために市独自の軽減策を設け

られたい。

４、旧同和対策として継続されている事業

は、特定の地域のみに行われているもので

あり、かえって地域住民の自立を阻害して

いるのみならず、地域間に新たな差別を生

む要因となっていることから、これらの事

業はやめられたい。

５、子どもの医療費助成制度について、所

得制限を撤廃されたい。

６、介護保険について、第7期における保険

料は据え置きとされたい。国に対し、介護

報酬の切り下げを行わないよう、また良質

な介護を保障するためにも社会保障の財源

を十分確保するよう求められたい。

市長へ 予算要望を提出し懇談しました

みち子のひとりごと

12月

裏へ続きます ※
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政治をなおそうデモ２

１２月１０日(日）
１５：００集合、大新公園
１７：００解散予定

築地通り・三木町堀詰あたり

７、地域住民が反対している滝畑地域への

安定型産業廃棄物最終処分場の建設計画に

ついては、業者が断念するようあらゆる方

策を講じられたい。

８、市民の投票権を保障する手立ての一環

として、期日前投票における移動投票所を

実施されたい。

９、0～2才までの育休明けの保育所入所希

望に対応するため、すべての公立保育所に

おいて、長時間保育と産休明けに対応でき

る体制をとられたい。「和歌山認定こども

園整備計画」については、その是非につい

て改めて現場や利用者の声を聞くようにさ

れたい。

10、高齢化に伴う免許の返納、和歌山バス

の路線廃止などに対応できる、地域バス、

デマンドタクシーへの料金補助など、市民

の交通権を確保するための充実を図られた

い。

11、和泉山系に計画されているメガソーラー

については、地元自治会や関係団体から反

対が広がっている中、暮らしや安全安心を

守り、市民に寄り添う立場から、市長とし

て明確に反対の意思を示されたい。

※表からの続き 予算要望

メガソーラー計画
地元同意なければ不受理

南畑市議の一般質問

南畑市議は、市北部の山林を大きく

削りメガソーラー（巨大太陽光発電装
置）を建設しようとしている問題で、

計画地にある市管理の里道や水路の問
題について質問。巽建設局長は、里道・
水路について「自治会や水利組合の同

意書提出により同意を得ることを指導
している」とのべ、同意書が提出され
ない場合について「申請を受理できな

い」と答弁しました。
台風21号により和歌山市でも床上

浸水231件、床下浸水164件など大

きな被害が出た問題で、亀の川や和田
川の氾濫情報により内原や三葛で避難

勧告が出たのに紀伊地区では出なかっ
た問題を重視。嶋本危機管理局長は小
河川の七瀬川について「事前に避難勧

告を発令するのが難しい」「過去の状
況を踏まえ、消防局と協力し対応して
いきたい」としました。

以下の各案・素案について意見を募集し
ています。詳しくは松坂（090-1702-7310）
まで

○第7期和歌山市高齢者福祉及び介護保険
計画（素案）12月5日（火）～1月5日（金）

○和歌山市立地適正化計画（素案）
12月1日（金）～1月5日（金）

○つながり力で共に育ちあう わかやまプ
ラン第3次～和歌山市共同推進計画～（案）

11月25日（土）～12月24日（日）

○和歌山市歴史的風致維持向上計画（案）
11月20日（月）～12月19日（火）

○和歌山市人権施策推進（改定案）
11月15日（水）～12月14日（木）

市が意見を募集しています


